

DESENTERRANDO EL PASADO

Los últimos descubrimientos arqueológicos de Siria

La guerra, que en otros siglos acumuló tantas ruinas, ha venido a exhumarlas en los confines de la Siria...

fundación de los macedonios, es llamada por los griegos "Europos". En un contrato de los comienzos del segundo siglo anterior a nuestra era...

mujeres que se casaron con sus hermanos, y un reglamento que estipula la rigurosa limitación de las sucesiones "ab intestato"...

"Fue incendiada Doura como ciertos indicios autorizan a suponer. Pero simplemente, como escribe M. Cumont..."

Así, el fin de Doura-Europos, después de quinientos años de brillante destino, anuncia la disolución del Imperio Romano...

Jerome CARCOPINO

SUCESOS LOCALES

¡Hay que tener más pupila, vecinal!

Ayer tarde, en la plaza de Easo, una vecina requirió al guardia para denunciarse que en un balcón había visto colgando varias grandes prendas...

Subieron al piso en cuestión el guardia y la denunciante, y ésta, sumo que tarde, reconoció su error...

Pero en las cercanías de este centro oficial se renovó la bronca, con caracteres tan estrepitosos y alarmantes...

Y una vez allí, ya se calmaron un poquito. ¡Todo por no haber tenido más pupila la vecina denunciante!

EL PERRO QUE MORDIÓ AL NIÑO

Fue reconocido ayer un perro que el día anterior mordió a la mano izquierda al niño de cuatro años Miguel Artoño Gallego...

BRONCA EN EL SIETE

A mediados fueron detenidos ayer dos individuos que se maltrataron de obra en la plaza de la Alameda.

¡YA SERA ALGO MENOS!

Por la mañana, en el barrio de Eguía, una muchacha denunció que una mujer, cuando ambas se encontraban en una tienda de comestibles...

Amortización de Obligaciones de Arrieta y Compañía

En el sorteo celebrado con fecha de hoy, han resultado amortizadas las siguientes:

- N.º 181 a 190. N.º 301 a 310. N.º 511 a 520. Los tenedores de estos últimos podrán hacerlos efectivos mediante su presentación en el Banco Guipuzcoano.

Un futuro "as" de la pelota

Por jugar a la pelota, negarse a fiar el nombre y escandalizarse, fue detenido ayer por la mañana un muchacho en las inmediaciones de la Iglesia de San Ignacio...

Atropello de bicicleta

En la carretera de Miracocha un joven que montaba una bicicleta alcanzó a Saturnino Lecuona, de 37 años...

El ciclista, al darse cuenta del atropello, apretó los pedales y salió "pitando".

Ba quiete intimo a don José M. Caballero

Hay, en el Hotel Biarritz, unos cuantos amigos dedicarán una comida íntima al gobernador de Asturias, don José María Caballero...

Ha sido limitado el número de los concurrentes por desear que el acto tenga la mayor intimidad.

De no haberse producido, así los organizadores, hubieran concurrido al banquete numerosísimos donostiarros que admiran y quieren a quien tan alta significación presta en otras tierras a los hombres procedentes de Guipúzcoa.

Ateneo Guipuzcoano

El gran concierto de esta tarde. Existe verdadero interés por asistir al concierto que para la tarde de hoy ha organizado el Comité de Música del Ateneo...

Los que recuerdan los triunfos del trío "Albéniz", compuesto de laud, violín y guitarra...

Y no serán menos los que asistirán a escuchar a los artistas de la Sociedad Filarmónica en el magnífico programa que esta tarde han de ofrecer a sus muchos admiradores.

Este festival, que tendrá lugar en el salón de actos del Ateneo, dará comienzo a las siete en punto de la tarde...

El teatro Victoria Eugenia. El tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

El teatro Victoria Eugenia. El tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

El teatro Victoria Eugenia. El tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

El teatro Victoria Eugenia. El tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

El teatro Victoria Eugenia. El tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

El teatro Victoria Eugenia. El tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

El teatro Victoria Eugenia. El tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

El teatro Victoria Eugenia. El tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

Información de ayer en Vizcaya

(Bilbao 3, (10,30 p.) EL PRESUPUESTO PARA EL PUERTO DE ONDARROA. Entre los acuerdos adoptados por la Comisión Provincial figura la aprobación del presupuesto de 23.952 pesetas...

FORMIDABLE TEMPORAL. Ha desahogado sobre esta región un formidable temporal, por cuyo motivo los barcos pesqueros no se han hecho a la mar...

EL FERROCARRIL DE LA ROBLA. Se sabe oficialmente que es la compañía del Norte quien ha propuesto la compra del ferrocarril de La Robla...

EL SUBSIDIO A LAS FAMILIAS NUMEROSAS. El gobernador civil ha recibido una copia de una Real orden en la que se concede el subsidio por familias numerosas...

LOS NIÑOS DEL ROPEO VASCO. El próximo día seis, festividad de los Santos Reyes tendrá lugar a las cuatro y media de la tarde la velada que en obsequio de los niños organiza el Ropero Vasco...

LOS IMPUESTOS SOBRE EL VINO. El alcalde ha conferenciado con el gobernador civil tratando del asunto de la protesta de los almacenistas de vino contra la elevación de tarifas...

También ha conferenciado con el gobernador civil el presidente de la Diputación tratando de este mismo asunto. No ha sido facilitada nota alguna a la Prensa...

EL TRIBUNAL CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVO. En el Tribunal contencioso-administrativo para 1928 ha quedado constituido bajo la presidencia del presidente de la Audiencia...

PARA LA CIUDAD UNIVERSITARIA. El alcalde de Durango ha visitado al gobernador civil haciendo entrega de 750 pesetas recaudadas en dicho pueblo para la creación de la Ciudad Universitaria.

UN BOTÓN DE MUESTRA. Un obrero modestamente vestido se encontraba en la entrada del Buen Pastor ayer, a las siete de la tarde...

OTRO BOTÓN. El Teatro Principal hace ya no sé el tiempo que está cerrado ni se vende, ni se arregla...

EL PAIS VASCO. Oquendo, 4

COÑAC JIMENEZ Y LAMOTHE. PROPIETARIOS LARIOS Y COMPAÑIA MALAGA

Contra Catarros Dolores de costado, riñones, reumatismo, etc. No hay remedio más eficaz que los EMPLASTOS porosos americanos de feldio rojo del Dr. WINTER. Exigir la marca registrada impresa en la cubierta de cada emplasto.

CHARLAS

Pero... ¿todavía hay quien toma en serio esto del espiritismo? ¡Porque, cuidado que se necesita buen humor!

En Copenhague—un poquito lejos ya está para ir a comprobarlo—una llamada "Sociedad Psíquica" hizo un llamamiento a los niños para que acudiesen...

La prensa danesa ha protestado de ello y ha pedido que se apliquen al caso las leyes de protección a la infancia...

¡Ni eso, hombre, ni eso! Aunque sí bien se mira no hay derecho a impedir a nadie que se declare tonto de solemnidad.

Aunque algunas veces, quien parece tonto resulta un solemnísimos guason. Hace unos cuatro veranos, actuaba en nuestro teatro Principal una notable compañía dramática...

El cuadro era como para tomárselo a chufia. Una mesa circular en torno de la cual se sentaban los "convencidos" y Benavente...

Claro está que aunque se les llamaba insistentemente, los espiritistas no acudían, por razones que el actor espiritista se esforzaba en justificar...

Una noche, el espíritu evocado, contestó con una voz de ultratumba que puso espanto en los ánimos esforzados de los que estaban en torno a la mesa...

¡El actor-espiritista, cuyo nombre omitimos porque es muy conocido, con los cabellos de punta, hizo varias preguntas al espíritu que había tenido la atención de acudir al llamamiento...

¡Los ocultos festigos de la escena, no pudimos aguantar más; soltamos la carcajada y salimos de estampida, antes de que los indignados y burlados espectadores, disparasen sobre nosotros.

Porque el "espíritu" que contestaba, era Balder, el famoso ventrílocuo que estaba oculto tras la cortina de la puerta principal del patio de butacas.

¡Luego, cuando se descubrió la superchería, nos querían matar!

Ya hay un pueblo en el mundo, donde todas, absolutamente todas las mujeres que en el habitan. Bevan el pelo cortado a "lo garçonne"...

En Eatonville había una señora, anciana de ochenta y seis años, que se resistía heroicamente a dejarse cortar el pelo...

Lo malo va a ser si se la va por presumir. Porque la continuación de una melenita a lo "garçonne", aunque sea de ochenta y seis años, es una falda corta, un des-

Información de ayer en Navarra. Pamplona, 3 (11 p.). REUNION DEL CONSEJO FORAL. Esta tarde se ha reunido la comisión Permanente del Consejo Foral administrativo de Navarra...

En los "cines"

Este es el título de la interesante producción americana, que hoy, miércoles se estrenará en el Urumea...

El viernes, nuevo acontecimiento, con el estreno de la superproducción, titulada "El Navio Ciego"...

La interpretación a cargo de los notables artistas Colette Darfeuil y Adelqui Millar, es soberbia.

Para hoy, miércoles hay un estreno en este elegante Cine. Se trata de "La mujer vendida"...

Mañana, jueves, se estrenará en gran producción de la famosa "estrella" Norma Talmadge, que lleva por título "Kiki".

El gobernador recibió ayer mañana varias visitas, y entre ellas las de los señores Luján y Pienveja...

El Ayuntamiento de Irún, según dijo ayer mañana el gobernador a los periodistas, celebrará una interesante sesión extraordinaria uno de estos días.

El nuevo edil donostiarra, señor Santos, visitó ayer mañana al gobernador civil y al alcalde; ambas fueron visitas de cumplido.

La Comisión de Gobernación de nuestro Ayuntamiento se ha dirigido al gobernador rogándole que se obligue a los vendedores de periódicos a proveerse de un "carnet" o patente...

Este acuerdo entrará en vigor el próximo día 15.

Anoche dijo a los periodistas el gobernador que ya habían sido cubiertas las plazas vacantes en el Cuerpo de nueva creación de serenos de comercio.

El número total de miembros del mismo es de 93; para ser considerado preciso ampliarlo en vista de las reiteradas peticiones del vecindario.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

El señor Manzano recibió ayer tarde la visita del delegado regio para la represión del contrabando, señor Cruz Conde.

CINE FRONTEON URUMEA

ROY, a las SIETE y MEDIA de la tarde y DIEZ y CUARTO de la noche. ESTRENO de la preciosa cinta americana, titulada

"A Tontas y a Locas"

Interpretada por BILLY SULLIVAN.